

みくりやポートフェスティバル & さざえ祭 2006



後醍醐レースのスタートはポート。港から声援を送ります

7月16日(日) 御来屋漁港で「みくりやポートフェスティバル&さざえ祭」が行なわれました。大雨にもかかわらず、1500人が漁港を訪れ、祭を楽しみました。

メインイベントは、後醍醐天皇が隠岐の島を脱出された様子をゲーム化した後醍醐レース。6チームが出場し、熱戦を繰り広げました。成績は次のとおりです。

○優勝
サンイン技術コンサルタント
チームICHIRO



そっくり賞です。(受賞者左) おめでとう



悲願の初優勝！(連続出場中)



かわいいダンスを披露



さざえの殻積みゲーム

今月の税 町民税 (2期分)
国民健康保険税 (2期分)
納期限は 8月31日(木) です



大山町広報 8月号 No.17

◆発行：大山町役場
◆編集：企画情報課

鳥取県西伯郡大山町御来屋328番地

TEL 0859-54-3111

FAX 0859-54-2702

大山町ホームページ

<http://www.daisen.jp/>

◆印刷：有限会社米子プリント社

みくりやポートフェスティバルは大雨の中、関係者、参加者の皆さんお疲れさまでした。この日はトライアスロンもあつて、役場の職員もたくさんボランティアで参加しました。

私はポートフェスティバルを取材しましたが、カメラを雨から守るので精一杯で、なかなか思うような写真が撮れなくて少し残念でした。でも雨に打たれて必死に走る参加者はなかなか絵になる光景でした。

夏休みになりました。宿題を早く済ませて、海や山に出かけましょう。うちの息子(2歳)も今年は海デビューさせてみようかと。

編集後記